

Artikel vom 27.04.2017

Neuwahlen in Derching

Derchinger CSU weiter auf Kurs



(von links) Matthias Stegmeir, Thomas Winter, Florian Mayinger, Martina Hölzl, Anton Scheel, Michael Sedlmeyr, Thomas Rummel, Willi Sedlmeyr, Florian Wurzer und Willy Lechner. Foto: Walburga Sedlmeyr

Derchinger CSU fordert neue Wohnbauflächen in Derching

Die Christsozialen haben sich vergangene Woche turnusgemäß zu ihrer Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen zusammengefunden. Der Ortsvorsitzende Thomas Rummel blickt auf zwei erfolgreiche Jahre zurück. Die CSU wurde wieder von den Bürgerinnen und Bürgern im Ort wahrgenommen und als Ansprechpartner zwischen Ort und Stadtrat gerne hinzugezogen.

Die anwesenden Mitglieder sprachen dem alten und neuen Ortsvorsitzenden Rummel mit über 90 % der Stimmen ihr Vertrauen aus. Als Stellvertreter wurden wieder Anton Scheel und Michael Sedlmeyr als Schriftführer bestätigt. Kreisrat Thomas Winter konnte neu als Stellvertreter gewonnen werden. Mit Martina Hölzl als Schatzmeisterin, sowie Willi Lechner, Erwin Elbl, Willy Sedlmeyr und Florian Mayinger als Beisitzer wurde die neue Vorstandschaft komplettiert.

Als Ehrengast durfte die CSU Kreisrat Matthias Stegmeir in ihrer Mitte begrüßen. Dieser gab tiefe

Einblicke in das Geschehen von Kreistag und der nahegelegenen AVV.

Weiteres Schwerpunktthema des Abends neben den Neuwahlen war der Antragsbeschluss für neue Wohnbauflächen in Derching an die CSU Stadtratsfraktion Friedberg.

Zwar kümmere sich die Stadt um immer neue Gewerbeflächen in Derching, doch sei für eine ausgewogene Ortsentwicklung die Ausweisung von neuen Bauflächen zum Wohnen unerlässlich. Schon viel zu lange ist die Wohnsituation in Derching ohne eine Aussicht auf Verbesserung in naher Zukunft, so Thomas Rummel. Familien müssen in anderen Ortschaften unterkommen, da sie in Friedbergs nördlichem Stadtteil keine Chance auf neue Wohnbauflächen sehen. Es ist nun an der Zeit den Menschen neuen Lebensraum in Derching zu ermöglichen, so Thomas Rummel weiter. Aus diesem Grund wende sich die CSU Derching nun offiziell an den Friedberger Stadtrat mit diesem Thema.

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.